

Artikel vom 12.01.2020

Freiherr Erwein von Fürstenberg lädt ein

Winterwanderung in Tunzenberg



In den schönen Tunzenberger Wälder wandern - das hat rund 80 Leute angelockt.

Bei herrlichstem Sonnenschein und winterlicher Kälte marschierten viele interessierte Besucher mit Freiherr Erwein von Fürstenberg durch seinen Forst.

Während des Spaziergangs und auch an der Glühweinstation hatten die Besucher Gelegenheit mit den Kandidaten ungezwungen ins Gespräch zu kommen.

Nach dem 1 1/2 stündigen Spaziergang lud Freiher von Fürstenberg zu einer deftigen Gemüsesuppe mit Würstl in sein Salettl ein. Während sich die Wanderer stärkten, stellen sich Bürgermeisterkandidat Tom Hieninger mit seinem Gemeinderatteam ausführlich vor.

Das CSU Team bedankt sich bei allen Teilnehmern für den Besuch und bei Freiherr Erwein von Fürstenberg ganz herzlich für die Einladung.